
 

第 1629 回例会 2021・6・22            ﾆｺﾆｺ 40,000 円    累計 558,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

  皆さん、こんにちは。 

 本日は、日頃大変お忙しい中、所沢警察署長 赤

星様、そして小野寺様、玉置様にお越し頂き、有難

うございます。 

 そしてこの後、卓話を賜りますことに深く感謝申

し上げます。どうぞよろしくお願い致します。 

 本日の会長の時間でございますが、近況のご報告と

残りの予定等につきまして、お話をさせて頂きます。 

 本日の例会は、4 月 20 日以来 8 週間ぶりに皆さ

んとお逢いできました。皆さんの元気なお顔を拝見

できて、大変嬉しく思っております。 

 

 

 

 

 

 4 月 27 日の親睦ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ、5 月 18 日の理事会 

はございましたが、全体といたしましては 8 週間ぶ

りとなります。 

 しかし、新型ｺﾛﾅ感染者の減少もこれから下げ止

まりが始まり、報道によりますと、高齢者に 7 月中

にﾜｸﾁﾝ接種できたとしても、解除していくのであれ

ば、8 月には感染拡大の可能性が高い。これは、ｵﾘ

ﾝﾋﾟｯｸによる影響を考慮していない予測のようです。  

そこで大阪府知事と愛知県知事は、引き続きの蔓

延防止の申請をするつもりのようです。 

 新型ｺﾛﾅの感染防止対策をしっかり取りながら進

めていきたいと思いますので、ご理解とご協力をど

うぞ宜しくお願い致します。 

 先ほどお話しさせて頂きました親睦ｺﾞﾙﾌですが、

ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾞﾙﾌ大会とさせて頂きました。ご参加いただ

きました皆様のご理解とご協力有難うございました。 

 5 月 21 日に本橋 源太郎親睦委員長、徳江 和宏

ｺﾞﾙﾌ委員長、本橋 正夫会員増強委員長、須澤 一男

ｸﾗﾌﾞ会報委員長の皆さんと市長の所まで届けてま

いりました。市長も大変喜ばれて、子供達の為に使
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わせて頂きたいということでした。 この件に関連

致しまして、5 月 18 日の理事会におきまして、所

沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとして、所沢市に貢献したいという

ことになりまして、30 万円の寄付をすることに決

定致しました。 

 このｺﾛﾅ禍の為、所沢市の税収が 12 億円減収する

ようです。その為、子供達の公園に必要な予算も減

少してしまったのです。新型ｺﾛﾅ感染防止対策関連、

高齢者福祉と同様に子供達の為の予算も重要なこ

とですので、どうぞ宜しくお願い致します。 

 最後に、6 月 29 日のｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰの開催場所

の変更についてお知らせ致します。堤新亭さんで予

定しておりましたが、堤新亭さんの事情も踏まえま

して、ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝさんに変更となりましたので、

宜しくお願い致します。  

 以上、会長挨拶と致します。有難うございました。 

 

理事会報告 

◎ ｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 6/29（火）12：30  

於：ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ    

◎ 所沢市 福祉課に 「春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ」残金 

85,0000 円 を寄付 

◎「希望の風奨学金」へ 34,0000円 支援 

 

幹事報告 

🌸 2021 年 6 月のﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ  1 ㌦＝109 円 

🌸 ﾊｲﾗｲﾄよねやま  245  255 

🌸 2021 年バーﾁｬﾙ国際大会のご案内 

🌸 [今後の YouTube 視聴ｱﾄﾞﾚｽについて] 日本の 

ﾛｰﾀﾘｰ 100 周年を祝う会 記念式典・祝賀会 

🌸 青少年奉仕月間 ﾘｿｰｽのご案内 

🌸 2021~2022 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰ 第 2570 地区  

年間予定表 

🌸 会員増強ｾﾐﾅｰ開催 6月 12 日（土）紫雲閣 

🌸 第 2570地区米山記念奨学学友会総会及び 2021 

学年度新規奨学生歓迎会のご案内  6/13(日) 

🌸 2021 年度 米山記念奨学委員会ｾﾐﾅｰ 

 7/11（日）  [ｱﾙｶｰｻﾙ迎賓館] 午後 1：30～ 

🌸 2021-2022年度 社会奉仕ｾﾐﾅｰ開催 

  7 月 18 日（日）紫雲閣 点鐘 13：30～ 

🌸 ﾊﾞｷﾞｵだより   2021 年 5 月号  Vol. 84 

🌸 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様より 第 6・1回 現・新  

 会長・幹事会議について 

🌸 所沢中央ｸﾗﾌﾞ様から 第 6 回 市内５クラブ  

現新会長・幹事会議事録 

🌸 次年度理事・役員のお知らせ・・・・飯能 RC、 

入間 RC、入間南 RC、狭山中央 RC 

新所沢 RC、所沢東 RC、所沢中央 RC 

🌸 例会変更・・・入間南 RC、所沢 RC、新所沢

RC、所沢東 RC、所沢中央 RC 

🌸 週報・・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢 RC、 

所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 赤星署長様、本日は有難うございます。 

      どうぞ 宜しく御願い致します。小野 

寺係長様、玉置係長様宜しくお願い致 

します。 

和記 毅    所沢警察署長 赤星様本日の卓話 

 宜しくお願い申し上げます。 

須澤 一男 赤星署長さん 小野寺係長 玉置係

長お忙しい中 卓話に来ていただき

有難うございます。これからも市民の

為に宜しくお願い致します。 

本橋 正夫 所沢警察署長 大変お忙しい中、有難

うございます。交通安全事業所協会で

大変お世話になっています。宜しくお

願い致します。 

内田 学  赤星様 本日は宜しくお願い致しま

す。 

髙橋 和男 赤星署長様 今日は宜しくお願いし

ます。  

本橋源太郎 赤星署長様 本日は宜しくお願い致 

します。 

徳江 和宏 古い話になりますが、先日のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 

では幹事なのに間違って優勝してし

まいました。中さんより一度もﾄﾞﾗｲﾊﾞ

ｰが前に飛ばなかった事 

が心残りです。赤星様本日は宜しくお

願いします。 

木下 精基 久々の例会楽しみにしていました。所

沢警察署長 赤星 誠様本日の卓話

宜しくお願いします。 

 幹事報告           和記 毅 



内野 忍  所沢警察署長 赤星様本日の卓話宜

しくお願い致します。 

金岡 悟   所沢警察署長 赤星様 本日の卓話

宜しくお願い致します。 

 

 ﾛｰﾀﾘｰの友誌を読んで    徳江 和宏 

本日は、広報誌「ﾛｰﾀﾘｰの友」4 月号より親しみ

やすい記事を見つけましたのでご紹介させて頂き

ます。 

名前的にも西ﾛｰﾀﾘでは親しみやすい、ｶｰﾘﾝｸﾞ銅ﾒ

ﾀﾞﾘｽﾄ､ﾏﾘﾘﾝこと本橋真理さんが清里 RC 創立 50 周

年記念講演を行った際の要旨が右開き 4 ﾍﾟｰｼﾞより

掲載されています。 

題名は「ｾﾞﾛからｲﾁをつくる」 

北海道常呂町で生まれ育った彼女が、小学生の時に

ｶｰﾘﾝｸﾞと出会い、成長し、地元を離れ、まったく縁

のない、町おこしの一環としてｶｰﾘﾝｸﾞに対する                           

ｻﾎﾟｰﾄ体制の整った青森市で競技生活を充実させま

した。青森市全体で選手を歓迎し、応援する。行政

主導から次第に企業を巻き込み、町ぐるみで応援す

る。行政と企業の協働がｽﾑｰｽﾞにできた町、まちと

しての一体感が容易に想像出来ます。ここであの「ﾁ

ｰﾑ青森」が誕生したわけです。この理想的な環境の

中、本橋さんは官民一体となった組織運営を学んだ

そうです。 

成績としてはﾄﾘﾉｵﾘﾝﾋﾟｯｸ 7 位、ﾊﾞﾝｸｰﾊﾞｰｵﾘﾝﾋﾟｯｸ

8 位でした。 

ｶｰﾘﾝｸﾞのカの字もない青森市で選手を集め、ｵﾘﾝ

ﾋﾟｯｸに行かせるまでのｻﾎﾟｰﾄ体制が出来たのに、な

ぜ地元の北海道では出来ないんだろうという思い

が次第に強くなってきました。そして大変お世話に

なった青森市を離れ、地元、北海道に帰郷しました。 

そして、ｾﾞﾛからﾁｰﾑ｢ﾛｺ･ｿﾗｰﾚ」を立ち上げました。 

ﾛｺとはﾛｰｶﾙ､ｿﾗｰﾚとはお日さまを意味します。す

なはち、「地域のおひさま」という意味が込められ

たﾁｰﾑ名です。これはまさに、青森市で学んだ、官

民地域一体となったｻﾎﾟｰﾄ体制を実現するﾁｰﾑ作り

を目指すﾁｰﾑ名です。 

選手もいない。お金もない。理解者もいない。し

かし青森市で成功したﾉｳﾊｳがある。必ず成功できる

という信念のもと、ﾁｰﾑづくりを進めました。 

 

そして迎えたﾛｼｱ､ｿﾁ五輪には到底間に合わず、北

海道銀行ﾁｰﾑがｵﾘﾝﾋﾟｯｸに出場しました。かつてのﾁｰ

ﾑ青森のﾒﾝﾊﾞｰ小笠原歩さん、船山弓枝さんが活躍し

たこともあり、心中複雑でした。結果は 5 位でした。 

 そして次の平昌五輪を目指していくわけですが、

大きな出会いがありました。ﾁｰﾑに中部電力で活躍

していた藤澤五月さん、北海道銀行の吉田知那美さ

んが参加しました。更にｶﾅﾀﾞ人ｺｰﾁＪＤﾘﾝﾄﾞさんが

加わりました。ｶﾅﾀﾞ人ｺｰﾁの教えからｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝを大

切にするﾁｰﾑ創りが始まりました。会話が一方通行

ではなく、相互通行になりました。そこでｸﾛｰｽﾞｱｯﾌﾟ

されたのがあの有名な北海道弁「そだね」でした。 

 そして平昌五輪の代表ﾁｰﾑとなることが出来まし

た。そして銅ﾒﾀﾞﾙを獲得することが出来ました。 

「鶏が先か卵が先か」今度は長野から、青森からﾛｺ･

ｿﾗｰﾚに入りたいという子供たちがでてきました。ま

だまだですがｶｰﾘﾝｸﾞをするために人が集まってく

るようになる。またそれを受け入れられる体制づく

りを目指して、また母親として日々奮闘しているそ

うです。 

この本橋さんのお話を読んで、ﾛｰﾀﾘｰではないで

すが、RI 会長ﾎﾙｶﾞｰ･ｸﾅｰｸ氏が提唱する「ﾛｰﾀﾘｰは機

会の扉を開く」に通じるものがあると思いました。

ﾁｰﾑ青森での経験がまさに機会であり、それがﾛｺ･ｿﾗ

ｰﾚという扉を開いたのではないでしょうか。 

 この様に親しみやすい記事も沢山あると思いま

すので皆さんもぜひご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓話 1 「大麻って違法なの？」 

   2  「還付金あります。」（特殊詐欺） 

所沢警察署 署長  赤星 誠 様 

1  「大麻って違法なの？」 

答えは「違法薬です。 

新聞やﾆｭｰｽなどで、 

海外では医療用や嗜 

好品として大麻が合 

法化又は合法化の動 

きがあるなどとして 

報道されていますが 

、我が国では「大麻 

取締法違反」という 

法律により厳しく処 

罰されます。 

 

（1） 大麻の特性等 

大麻は、「ｱｻ科」の植物で種を蒔けば勝手 

 に自生するなど栽培に手間がかかりません。大麻

は「麻薬」という違法な顔を持ちますが、その一

方では、「麻ロープや桑の実」など合法な顔を持

っているのです。 

（2） 大麻が人体に与える害 

大麻は人体に3つの害が及ぼすと言われています。 

 一つ目は「幻覚」です。空間がねじ曲がって見

える、浮遊感、感覚鋭敏、そして不安を感じずｽﾄ

ﾚｽから解放されるというものです。 

 二つ目は「依存性」です。大麻は依存性があり、

体内に摂取すると脳がﾄﾞｰﾊﾟﾐﾝという神経伝達物

質を過剰に放出し、これが人を気持ちよくさせる

働きをするのです。 

 三つ目は「記憶障害」です。大麻を長期的に摂

取すると脳が委縮する。そして必要な神経回路に

ﾀﾞﾒｰｼﾞを与え、結果的に脳機能の低下を招くので

す。特に青少年期の脳が形成されていく段階で使

用した場合、人間として重要な感情や人格、知能

といったものに弊害が生じてしまうのです。 

（3）大麻事犯の現状 

 埼玉県内における令和2年中の大麻事犯検挙人

員は 119 人で、5 年前と比較し、2.4 倍となって

います。このうち、少年が 21 人で全体の約 2 割

を占めています。また、検挙人員から見る再犯者

は 27人で全体の約 23パーセント、これは、覚醒

剤の約 60％と比較すると低いのですが、他方、初

犯者は 92人で全体の約 80％を占めています。こ

の数字が表すように、大麻は「害が少ない。」な

どと誤った認識とちょっとした好奇心からSNSな

どを通じ安価でしかも容易に入手できるため、特

に少年たちは手が出しやすくなっており、違法薬

物への入口、いわゆる「ｹﾞｰﾄｳｴｲﾄﾞﾗｯｸ」になって

いるのです。 

 

 

 

 

 

２ 「還付金あります」（特殊詐欺） 

 その電話は「詐欺」です。市民の皆様が被害に

遭わないよう、特殊詐欺の手口の一つである「還

付金詐欺」についてお話します。 

 最近の手口はこうです。自宅に電話が掛かって

きます。 

 まず、1回目の電話です。 

・「所沢市役所の○○です。」 

・「医療費又は保険料、年金等の還付金のお知ら 

 せのはがき、封筒が届いているはず 

・「手続きすれば、お金が戻ってきます。」 

・「どの銀行口座をお持ちですか、金融機関から 

 連絡があります。 

次に 2回目の電話です。 

・「○○銀行のものです。私の指示通りに手続き 

 してもらえばお金は戻ってきます。」 

・「近くの銀行 ATMかｺﾝﾋﾞﾆの ATMに向かって下さ 

 い。」 

・ATMに着いたら（予め教えられた電話番号）こ 

 の番号に連絡して下さい。」 

その結果、 

・ATMで犯人ｸﾞﾙｰﾌﾟから教えられた電話番号に電 

 話する。 

・電話に出た犯人からいわれるままATMを操作し、 

 犯人ｸﾞﾙｰﾌﾟの指定口座に自分の口座預金を振 



 り込んでしまう。 

詐欺被害に遭ってしまうのです。 

 

犯人の騙しのﾃｸﾆｯｸとして、 

・誰にも言わないでね。 

・おじいちゃん、おばあちゃんにしか頼めない 

・今日中に何とか（又は 手続き）しないと 

・指示通りに操作すればお金が返ってきます。 

・ｶｰﾄﾞを新しいものに変える必要があります。 

などと言ってきます。このようなことを言ってき

たら「詐欺だ。」と疑ってください。 

 そして騙されないためにも、 

・電話は留守番設定にする。 

・「還付金」と聞いたら市役所、警察に相談する。 

・指示されても ATMに行かない。 

・暗証番号は絶対に教えない。 

・ｶｰﾄﾞは渡さない。 

を忘れないでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 27日（火）の所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌ

大会の資金を、所沢市ｶﾙﾁｬｰﾊﾟｰｸへ寄付を提出致

しました。 

 

 

 

＊藤本 正人所沢市長様から寄付の お礼状をい

ただきました。 

 

 

 

今週の担当  須澤 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


